

Focos de alarma por baja de calificación de siefores de Principal por parte de Fitch

MARICARMEN CORTES: Fitch Ratings redujo las calificaciones, y eso me llama la atención, yo creo que es una llamada de atención, no sé si mañana en toda la vorágine de la Convención Bancaria podemos platicar con Carlos Ramírez, el presidente de la Consar, pero Fitch redujo las calificaciones, y yo insisto para mí esto es un foco más que amarillo, ya casi rojo, de las siefores manejadas por Principal, por el deterioro que han registrado en sus rendimientos, bajó las calificaciones de las siefores básicas 1, 2, 3 y 4 de Principal, desde que estaban en excelentes a buenos, siguen siendo buenas calificaciones, pero sin embargo están diciendo que estos rendimientos de las siefores de Principal se ubican por debajo de la mediana del sector, y en su mayoría en los niveles más bajos.

Entonces dice que a partir de mayo del año pasado Principal se enfrentó a la volatilidad de los mercados con una estrategia de muy largo plazo en instrumentos de tasa fija, lo que impactó negativamente en los rendimientos.

MARCO ANTONIO MARES: Pues sí, francamente es preocupante Maricarmen, creo que es una nota que enciende los focos de alarma y que Fitch evidentemente ha tenido pues ya varios aciertos, este ojalá que sea atendido, sea advertido por las autoridades, porque sí manifiesta una advertencia importante.